

Jaringan Nasional

Danrem 142/Tatag Dampingi Pangdam XIV/Hasanuddin dalam Kunjungan Kerja ke Kodim 1427/Pasangkayu

M Ali Akbar - SULBAR.JARNAS.OR.ID

Aug 13, 2024 - 07:12



Pasangkayu – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si mendampingi Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P dalam kunjungan kerjanya ke wilayah Kodim 1427/Pasangkayu. Senin (12/8/2024)



Dalam kunjungan ini, Pangdam XIV/Hasanuddin juga didampingi oleh Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn, Ny. Mirna Susanti Bobby Rinal Makmun, Asintel Kasdam XIV/Hsn Kolonel Inf Robinson Tallupadang, Aslog Kasdam Kolonel Inf Noco Reza H. Dipura, Waasintel Kasdam Letkol Inf Rachmat Yunus, Danden Inteldam Letkol Inf Windra Sukma Prihantoro.

Rangkaian kunjungan kerja ini, Pangdam XIV/Hasanuddin bersama rombongan menyambangi PT Randomayang Tambak Lestari, sebuah perusahaan tambak udang yang terletak di Pasangkayu. Setibanya di lokasi, rombongan disambut hangat oleh Bupati Pasangkayu dan Manager PT Randomayang Tambak Lestari beserta tamu undangan lainnya.

Kunjungan ini bertujuan untuk melihat langsung operasi tambak udang yang menjadi salah satu sektor ekonomi unggulan di wilayah tersebut.

Setelah kunjungan ke tambak udang, Pangdam XIV/Hasanuddin didampingi Danrem 142/Tatag beserta rombongan melanjutkan agenda kunjungan ke Markas Kodim (Makodim) 1427/Pasangkayu.

Pangdam beserta Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn disambut langsung Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto beserta Pa Staf Kodim 1427/Pasangkayu, diawali dengan Laporan Pos Jaga, hormat jajar, pengalungan bunga, dilanjutkan dengan penanaman pohon kenangan sebagai simbol dukungan terhadap pelestarian lingkungan. Penanaman pohon ini juga menjadi bagian dari upaya TNI dalam mendukung program penghijauan dan kelestarian alam.



Setelah penanaman pohon Pangdam XIV/Hasanuddin memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit dan anggota Persit Kodim 1427/Pasangkayu.

Setelah pengarahan dilanjutkan dengan penulisan pesan dan kesan Pangdam beserta Ibu Ketua Persit KCK PD XIV/Hsn dan foto bersama serta silaturahmi antara Pangdam XIV/Hasanuddin beserta rombongan dengan para prajurit dan keluarga besar Kodim 1427/Pasangkayu. Kegiatan ini merupakan wujud perhatian komando atas terhadap prajurit di daerah serta upaya mempererat tali persaudaraan di antara seluruh komponen TNI.